
取り組みで広がる魅力（文部科学省冊子から抜粋）
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現
在
導
入
し
て
い
る
地
域

と
学
校
が
協
力
し
て
子
ど
も

た
ち
の
成
長
を
支
え
る「
地
域

と
共
に
あ
る
学
校
」を
め
ざ
し

た
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ・ス
ク
ー
ル

に
つ
い
て
以
下
を
問
う
。

①
導
入
状
況
は

②
組
織
や
研
修
等
推
進
体
制

は③
現
状
で
の
課
題
は

　
　
　
　
　

①
学
校
運
営
協

議
会
の
設
置
等
に
関
す
る
規

則
を
整
備
し
、令
和
６
年
度
か

ら
全
小
中
学
校
に
導
入
し
計

画
的
に
運
営
を
進
め
て
い
ま

す
。

②
協
議
会
メ
ン
バ
ー
は
学
校

長
、教
職
員
、自
治
会
代
表
、Ｐ

Ｔ
Ａ
代
表
、青
年
会
議
所
、公

民
館
な
ど
で
構
成
し
、文
科
省

派
遣
の
C
S
マ
イ
ス
タ
ー
に

よ
る
教
職
員
研
修
を
毎
年
実

施
し
て
い
ま
す
。そ
し
て
、研

修
会
、先
進
事
例
の
共
有
で
意

識
向
上
を
図
っ
て
い
ま
す
。

③
活
動
の
周
知
や
、地
域
・
学

校
・
家
庭
の
連
携
機
運
が
十
分

教
育
長

地
域
の
風
土
と
し
て
根
付
か
せ
ま
す

で
は
な
い
な
ど
の
課
題
が
あ

り
ま
す
。今
後
、目
標
の
再
共

有
や
先
進
事
例
の
活
用
で
協

働
を
促
進
、子
ど
も
を
地
域
全

体
で
育
て
る
意
識
を
強
化
し
、

地
域
の
風
土
と
し
て
根
付
か

せ
る
こ
と
を
目
指
し
ま
す
。

地
域
と
学
校
が
子
ど
も
た
ち
を
育
む
社
会
へ

町政を問う！町政を問う！
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その他こんな質問もしました

田野 公大議員
た   の    きみひろ

質問議員 質問項目

小谷 康仁

見塚 　修

南垣　 誠

西谷　 尚

森浦　 繁

吉川 康治

東垣 典雄

西谷 高弘

谷口 眞治

田野 公大

（活力編その2）
次期町政に対する想い、姿勢について
伺う。

本町の小・中学校の学力について問う。

中学校部活動地域移行について問う。

ノーベル平和賞と「核なき世界」につい
て問う。

町民のくらしを守る物価高騰対策につ
いて問う。

岡見公園の安全対策について問う。

スキー教室をふるさと教育の一環とし
て実施することについて問う。

これからの学校教育の環境変化をどの
ように捉え、どうあるべきと考えてい
るか。

お伺いしてきた一般質問について町長
に問う。（後編）

村岡区の歯科診療所の現状と今後につ
いて問う。

子どもの学習と安全確保について問う。

地方活性化、二地域移住について問う。

地域学校協働活動について

お伺いしてきた一般質問について教育
長に問う。（後編）

活力と安心・安全のまちづくりを求め
て（Part3）
（活力編その1）
浜上町政12年間の町政運営の取り組
みとその評価について伺う。


